

Am 20. Juli hat die Erste bewegliche Klinik in unserem Kirchgebäude gearbeitet.

Sein Veranstalter ist die Medizinische christliche Vereinigung Russlands (MCAR). Sein Zweck ist gemeinsamer Dienst von Christ-Ärzten Ortsansässigen durch das Ausführen freier Kontrolluntersuchungen, diagnostischer Tests und Übergabe von Vorbereitungen.



Die folgenden Experten haben Empfang gemacht: der Therapeut-pulmonologist, der Therapeut - der Arzt für Allgemeinmedizin, der Chirurg, der Kinderarzt, der klinische Psychologe.



Forschungen wurden auch geführt: Spirometry, Elektrokardiogramm, Blut und Urinalysen, Überblick über den Augenarzt.



Der Empfang von Experten, Forschungen und Übergabe von Vorbereitungen ausführend, hat kostenlos stattgefunden



Ungefähr 50 Menschen waren auf der Inspektion. Ein halber von ihnen ist nicht Pfarrkinder

unserer Kirche, einige sind zum ersten Mal über eine Schwelle des Hauses des Gebets gegangen. Ihnen wurde über den Herrn erzählt.



Wir bedanken uns bei allen Christ-Ärzten, die ihre arbeitsfreien Tage angeboten haben, um in uns für diesen wichtigen Dienst anzukommen.